

Hoy, en nuestro último programa del año 2018, entrevistamos en exclusiva al portavoz institucional de los protestantes españoles. Los 40 años de la Constitución y la situación actual de la libertad religiosa fueron algunos de los temas que analizó.



Mariano Blázquez Burgo, secretario ejecutivo de FEREDE / Captura de pantalla BNTV

(PODCAST, 19/12/2018) **Mariano Blázquez Burgo** lleva casi un cuarto de siglo al frente de la secretaría ejecutiva de la Federación de Entidades Religiosas evangélicas de España ([FEREDE](#)). Sucedió en el cargo a José Cardona, histórico líder protestante que lideró la Comisión de

Defensa Evangélica desde mediados de los años 50, en plena dictadura franquista.

En esta entrevista exclusiva para *Actualidad Evangélica*, Blázquez analiza -en el año del 40º aniversario de la Constitución española- lo que supuso esta Ley fundamental para la libertad religiosa; denuncia la falta de voluntad y el *inmovilismo político* para dar un mayor desarrollo a los Acuerdos con las confesiones minoritarias; y, en lo personal,

nos habla de su estado de salud tras superar un cáncer

. Esto fue lo que nos contó...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)